



DIE POSAUNE

Frau mit Kind eröffnet das Feuer in Joel Osteens Megakirche in Houston

- [12.02.2024](#)

Eine Frau betrat am Sonntag mit einem 5-jährigen Jungen und einem Gewehr die Megakirche von Starpastor Joel Osteen in Houston, Texas, und schoss auf die Kirchenbesucher. Zwei Polizisten in Zivil erwiderten das Feuer, töteten die Frau und verletzten dabei den Jungen und einen 57-jährigen Mann.

Der verletzte Mann ist stabil und wird behandelt, aber der Junge liegt in einem kritischen Zustand in einem Kinderkrankenhaus.

Es ist nicht bekannt, welcher Beamte für die Schüsse auf den Jungen und den Mann verantwortlich ist, aber der Polizeichef von Houston, Troy Finner, sagte gegenüber Reportern: „Diese Frau, diese Verdächtige, hat das Baby in Gefahr gebracht. Ich werde ihr die Schuld zuschieben.“

Die Identität der Frau und des Jungen wurde nicht bekannt gegeben, und die Beziehung zwischen den beiden ist unbekannt.

Bombe? Die Schützin behauptete, eine Bombe zu haben, und die Polizei berichtete, dass „sie auch eine Art von Substanz auf den Boden sprühte“.

Ein Bombenteam durchsuchte ihr Fahrzeug, ihren Rucksack und die Kirche, aber es wurde kein Sprengstoff gefunden.

Megakirche: Der Vorfall ereignete sich gegen 14 Uhr, als gerade ein spanischsprachiger Gottesdienst in der Lakewood Church beginnen sollte. Etwa 45 000 Menschen besuchen dort regelmäßig die Gottesdienste. Damit ist sie die drittgrößte Megakirche in den Vereinigten Staaten.

Joel Osteen, der Eigentümer der Kirche und prominenter evangelikaler christlicher Pastor und Fernsehprediger, sagte der Presse: „Wir verstehen nicht, warum all diese Dinge passiert sind, aber wir wissen, dass Gott die Kontrolle hat.“

Warum Schießereien? Wenn Gott die Kontrolle hat, warum lässt er solche Anschläge zu, bei denen sogar Kinder zu Schaden kommen? Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, erklärt in „Die wahre Lösung für Massenschießereien und Gewalt“:

Viele Menschen wissen es nicht, aber Amerikas Problem mit Waffengewalt und Kriminalität wurde für unsere Zeit prophezeit ...

Es gibt Ursache und Wirkung. Für jedes Problem gibt es eine Ursache. Die Ursache für unsere gewalttätigen und blutigen Verbrechen ist, dass wir als Gesellschaft Gottes Gesetz abgelehnt haben!